

スマイル

川崎市立戸手小学校
第4学年 学年便り
令和7年1月31日
2月号

暦の上ではもうすぐ春。正門近くの梅の木に白い花が咲き始めました。子どもたちは、校庭で鬼ごっこをしたり、ボール遊びをしたりと、寒さに負けず元気に過ごしています。

4年生でいられる残り僅かな時間の中で、子どもたちがいろいろなことにチャレンジし、自信をもって5年生になることができるよう、しっかりと総まとめを行っていきます。引き続き、ご理解とご協力をお願いします。

学習予定

国語	風船でうちゅうへ 調べて話そう、生活調査隊	図工	ひかりのさしこむ絵
		音楽	思いを音楽で表そう
社会	国際交流がさかなまちづくり	体育	跳び箱運動
算数	小数と整数のかけ算、わり算 立体	道徳	親切、思いやり 規則の尊重
総合	戸手の文化を守り隊	外国語	This is my day.
理科	水のすかた	学級活動	もうすぐ5年生

お知らせ・お願い

★算数の学習について

2月中旬に「立体」の学習をします。ご家庭で空き箱を取っておいてください。箱については、教科書に出てくる箱 教科書100、101ページを参考にしてください。(立方体、直方体、三角柱、六角柱、円柱など。)教科書に出てくる形以外でもかまいません。

持ってくる日については、子どもたちを通して担任からお知らせいたします。よろしくお願いいたします。

★SNSの使い方について

1月18日(土)に「LINE 未来財団 情報モラル出前授業」がありました。4年生は、SNSに関する基本的な使い方について学び、人によって嫌だと感じることが違うことに気付きました。今後も、相手の気持ちをよく考えながらSNSを使用することができるよう、お家でも話題に挙げていただけると幸いです。

★2・3月分の引き落としについて

2・3月分の引き落としはありません。

★連合音楽会の写真販売について

1/31(金)に手紙を配付しました。詳細はそちらをご覧ください。

★学校報告会・懇談会

2月28日(金)に懇談会・学校報告会があります。場所は音楽室で学年懇談会を行います。時間等の詳細は、1/29(水)に配付されました手紙をご覧ください。なお、学校報告会の始まる前の午後2時より、2階多目的室で、総合的な学習の時間で学習している「おはやし」の発表会を行います。ぜひお越しください。